

# ネパール人に 聞いてみよう！

2020年4月17日（金） 14:00～14:45

ネパールといえば、ヒマラヤ？それとも、カレー？そんなイメージがあるかもしれません。横瀬町は、独立行政法人国際協力機構（JICA）ネパール事務所と協力し、「ネパール人に聞いてみよう！」をオンライン開催します。横瀬町とネパールを繋ぎ、リアルタイムでネパール人に質問していただけます（全て日本語で行います）。子どもから大人まで、誰でも楽しめる内容ですので、休校期間中の小中学生のみなさんはもちろんのこと、在宅勤務中のみなさんなど、ぜひ一緒にご参加ください。

## ■内容

ネパール紹介、ネパール語で挨拶、質問コーナー

## ■話を聞く人（JICAネパール事務所）

ラガブ カヤスタさん、近藤 達仁さん、鳥海 陽史さん



カヤスタさん

## ■接続方法

<https://www.town.yokoze.saitama.jp/kiitemiyou/>をご覧ください。

## ～前回の反響～

「マラウイ人に聞いてみよう！」に参加されたお子さんは、「新型コロナウイルスで学校にいけないのは日本と同じ、でも、マラウイの方が、手洗いはもっと大変かもしれない」と、良いところに気づいてくれたそうです。楽しみながら学べる機会ですので、ぜひお子さんと一緒にご参加ください。

## ネパール連邦民主共和国について

首都：カトマンズ

人口：2,870万人（2018年、アジア開発銀行）

公用語：ネパール語

横瀬町からの距離：約5,100km

中国とインドに接する内陸国。北部にヒマラヤ連山がそびえ、南部にタライ平原が広がる雄大な自然の中に、ヒンドゥー教、仏教などを信仰する多民族が暮らしています。

